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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 20 février 2019 au local 120-1 de 
l’école du Plein-Cœur à 17h30. 
 
PRÉSENCES 
 
Anne-Marie Béasse (enseignante), Marilyn Comeau (soutien), Marjolaine Delisle 
(parent), Dominic Fontaine-Lasnier (parent), Michèle Le Risbé (parent), Diane 
Trépanier (SDG) et Chantal Audet (enseignante). 
 
Étaient aussi présents : Bruno Schuehmacher (parent) et Hugues Gendron 

(directeur). 
 
ABSENCES 
 
Carolin Bédard (enseignante), Nadia Dubé (parent) et Jennie Tremblay (parent). 
 
 
1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. 
Michèle Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

2. QUESTION DU PUBLIC – 1RE SÉANCE 
 
Aucune 
 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Anne-Marie Béasse, appuyé par Marilyn Comeau et résolu : 
 

QUE l’ordre du jour du 20 février 2019 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. LECTURE ET ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DU 11 DÉCEMBRE 

2018 ET DU 21 JANVIER 2019 
 
Il est proposé par Dominic Fontaine-Lasnier, appuyé par Diane Trépanier et 
résolu :  
 
QUE les procès-verbaux du 11 décembre 2018 et du 21 janvier 2019 soient 
adoptés tels que présentés.  
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX DU 11 DÉCEMBRE ET DU 21 JANVIER 
2019 
 
Aucun 
 
 

6. COURRIER 
 
- Photos scolaires 
- Chevaliers de Colomb – envoyés aux parents 
 
 

7. OPP 
 
- Michèle Le Risbé se questionne concernant le compost qui revient à la 

maison. Le contenu des bacs est probablement gelé. Le comité EVB est 
informé de la situation. Marjolaine Delisle se questionne à savoir si l’école 
peut avoir un service par la ville (bac roulant). 

 
- Il y aura distribution de la pizza cette semaine. 

 
 
8. QUESTIONS DU PUBLIC – 2E SÉANCE 

 
Aucune 
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9. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

 
a) Petits déjeuners 

 
Hugues informe le CE de l’avancement des démarches. Tous les élèves 
doivent y a voir accès. L’objectif serait de fournir des déjeuners froids avec 
une possibilité de collaboration avec l’OPP. Fonds fournis : 1$ / déjeuner. 
Une contribution financière ou bénévole peut être demandée aux parents. Un 
déjeuner doit contenir 3 groupes alimentaires. La logistique est à valider. 
Avant de confirmer le projet, des sondages seront remplis pour questionner 
l’impact et les ressources nécessaires. L’école Jardin-des-Frontières de 
Stanstead sera aussi utilisée comme modèle. Des bénévoles pourraient être 
sollicités auprès des entreprises. 
 

b) Embellissement de la cour d’école – suivi 
 
Le projet est toujours en analyse. La réponse devrait arriver au printemps 
2019. 
 

c) Budget école-suivi 
 
La direction fait un suivi du budget en informant le conseil de l’avancement 
des dépenses. 
 

d) Collecte info – reddition de compte 
 
La direction présente le document de reddition de compte au ministère. 
Il est proposé par Michèle Le Risbé, appuyé par Dominic Fontaine-Lasnier et 
résolu : 

 
QUE le budget soit adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
e) COSP 

 
Il est proposé par Dominic Fontaine-Lasnier, appuyé par Bruno 
Schuehmacher et résolu : 

 
QUE la planification soit adoptée telle que présentée. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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f) Campagne de financement 2018-2019 – prix 
 
Un questionnement est fait concernant l’absence de remise de prix. Le CE 
propose que les prix reviennent l’an prochain. 
 

g) Campagne de financement 2019-2020 
 
Humeur.net a sollicité l’école pour une campagne de financement. Il offre une 
variété de produits. Les marges de profit sont légèrement sous les 50 %. Un 
questionnement est fait concernant la qualité des produits (recettes en pot et 
pommes). Les campagnes sont poursuivies l’an prochain. Une réflexion sera 
faite par la suite. 

 
h) Projet éducatif 

 
Le comité de pilotage continue ses travaux. Les élèves et les parents seront 
sondés prochainement. 
 

i) Sorties éducatives 
 
Sortie à la piscine du 1er cycle : 884,38 $ 
Sortie à la ferme du bassin, maternelle : 821.41 $ 
Sortie à la piscine municipale, maternelle : 0$ 
Sortie aux quilles, maternelle : 189 $ 
 

j) Éducation à la sexualité 
 
Il est proposé par Dominic Fontaine-Lasnier, appuyé par Marjolaine Delisle et 
résolu : 

 
QUE la planification soit adoptée telle que présentée. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
k) Plan de lutte contre l’intimidation et la violence à l’école 

 
La direction présente le plan de lutte contre l’intimidation et la violence. Un 
article sera écrit dans le journal d’avril pour informer les gens. 
 
Il est proposé par Dominic Fontaine-Lasnier, appuyé par Michèle Le Risbé et 
résolu : 
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QUE le plan de lutte contre l’intimidation et la violence soit approuvé par le 
CE. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

l) Cueillette de besoins 
 
La liste des besoins a été mise-à-jour. Des éléments sont ajoutés : 

- Ajouter une pellicule de plastique pour couper le soleil dans certains locaux. 
- Ajouter la climatisation. 
- Est-ce que les casiers de l’ancienne école peuvent être déménagés dans 

notre école? 
 
 

10. RAPPORT DU COMMISSAIRE 
 
Le conseil des commissaires a fait une demande financière au ministère pour la 
destruction des bâtiments de l’ancienne école. 
 
 

11. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS DE 
LA COMMISSION SCOLAIRE 
 
La démarche de la prise de décision lors de la fermeture d’école a été 
expliquée par Edith Pelletier.  
 
Autres sujets traités : persévérance scolaire, éducation à la sexualité. 
 
 

12. RAPPORT DES PARENTS 
 
Les élèves ont apprécié le carnaval d’hiver. 
 
 

13. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 

Il est proposé par Catherine Vidal, appuyé par Anne-Marie Béasse et résolu : 
 

QUE la sortie du 29 mars à la piscine de l’école secondaire de l’Escale et à 
l’Étang Burbank ainsi que l’activité « Bibitte mobile » du 3 mai soient 
adoptées telles que présentées. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

18/19 - 033 



Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                          École du PLEIN-COEUR 

6 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

14. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 
 
Merci aux parents qui se sont libérés pour assister au carnaval. 
 
 

15. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
Aucun 
 

16. RAPPORT DE LA DIRECTION 
 

Aucun 
 
 

17. AFFAIRES NOUVELLES 
Aucun 

 
18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Diane 
Trépanier, appuyé par Anne-Marie Béasse et résolu : 
 

• QUE la séance soit levée à 19 h 50. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 
 
 
 
 
 
Michèle Le Risbé, présidente   Hugues Gendron, directeur 
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